



LIGUE
REUNIONNAISE
de FOOTBALL

70240



Commission Régionale des Terrains & des Installations Sportives

Rapport d'Activité - Saison 2019

La Commission Régionale des Terrains et des Installations Sportives de l'année 2019, s'est constitué fin février 2019 pour effectuer différentes visites de sites sportifs sur les diverses communes de l'île et était composée des membres suivants :

Le Président

Rosaire MORISCOT

Membres :

René MAGNAVAL
Jean René RAMCHETTY
Jimmy CAZAL
Alix M'ZE
Moïse NACOUVALA
Dominique ALPOU BOULAQUE
Jean-Louis VALMY

La Commission a effectué les visites des terrains au mois de février 2019 pour la reprise des compétitions pour le mois de Mars 2019 pour les équipes de la Régionale 1 et Régionale 2 sur les différentes communes de l'île de la Réunion.

Des problèmes récurrents ont été encore rencontrés cette année, du fait de la reprise des compétitions LRF du mois de Mars 2019 au mois de décembre 2019, et de l'absence de réhabilitation de certains sites sportifs après la période cyclonique.

La commission a recensé **169 stades** répartis dans les différentes communes et enregistré au classement au niveau Fédéral comme suit :

- * **137 terrains** classés en Niveau 6
- * **18 Terrains** classés en Niveau 5
- * **05 Terrains** classés en Niveau 4
- * **02 Terrains** classés en Niveau 3
- * **07 Terrains** classés en Niveau Foot à 11

Pour cette saison 2019, la CRTIS a recensé et procédé au classement Fédéral des **20 gymnases** pour la pratique du Futsal, et qui sont :

- *Gymnase Daniel Narcisse (La Possession)
- *Gymnase Paris Kischenin (St-André)
- *Gymnase Michel Debré (St-André)
- *Gymnase Jean Louis Jaffard (St-André)
- *Gymnase Bouvet (St-Benoit)
- *Gymnase des Marsouins (St-Benoit)
- *Gymnase Lycée IV (St-Benoit)
- *Gymnase du Moufia (St-Denis)
- *Gymnase La Montagne (St-Denis)
- *Gymnase de Champ-Fleuri (St-Denis)
- *Gymnase Vincendo (St-Joseph)
- *Gymnase Henri Ganofsky (St-Joseph)
- *Gymnase Centre Ville (St-Leu)
- *Gymnase Li la Rivière Jean Joly (St-Louis)
- *Gymnase Victor Schoelcher (St-Louis)
- *Gymnase Plateau Cailloux (St-Paul)
- *Gymnase du Guillaume (St-Paul)
- *Gymnase Casabona (St-Pierre)
- *Gymnase du 23^{ème} Km (Le Tampon)
- *Gymnase Municipal (Entre-Deux)

Par ailleurs, du fait de la programmation du challenge Futsal, la CRTIS a envoyé aux différentes communes un courrier d'information au classement des installations Futsal, en leur demandant de remplir différentes formalités, pour permettre l'utilisation par le nombre important d'équipes engagées en Futsal Régional et Départemental.

Beaucoup de clubs de la Régionale 2 et Départementale 2 n'ont pas de terrain présentant certaines formes d'homologation notamment une tribune couverte de 300 places ; d'où la décision du Bureau de la LRF de préconiser un abri de 50 places pour le staff visiteur, à titre dérogatoire pour cette saison de transition.

D'autre part, les travaux ont débuté pour la rénovation totale des stades de la Cressonnière de St-André (toujours en fermeture), et on a pu cette année, compter sur la réouverture des stades Olivier Manès de la Ville du Port (Synthétique dernier cri).

La Commission Régionale des Terrains et Installations Sportives a effectué une dernière visite sur le stade de Casabona B (Enormes travaux de rénovation portés par la Ville de Saint-Pierre pour la classification de ce stade en Niveau 5) et par également l'homologation du stade de Bois de Nèfles St-Paul pour les vétérans / Jeunes et Foot Animation.

Par ailleurs, le séminaire de la Commission Fédérale des Terrains et Installations Sportives, sous la présidence de Mr Michel RAVIART, ayant lieu aux dates du 24 et 25 octobre 2019 à Clairefontaine, a mis en évidence les dispositions nécessaires que doivent prendre les différents propriétaires des sites sportifs pour la réhabilitation des installations en vue d'un classement de niveau optimal et le très bon travail accompli par la Commission Régionale.

La Commission Régionale des Terrains et Installations Sportives remercie les divers intervenants dans les organisations des rencontres, comme les Direction des Service des Sports, les OMS des différentes communes de l'île, les clubs affiliés, délégués et le personnel administratif de la LRF pour leur dévouement et leur professionnalisme au service du football.

Le Président de la CRTIS

Rosaire MORISCOT